# LA SEGURIDAD ES LO PRIMERO, TODOS LOS DÍAS, PARA TODOS DECLARACIÓN DE POLÍTICA DE SEGURIDAD Y SALUD LABORAL DE

# **DHL EXPRESS**

La Seguridad y Salud en el Trabajo es una responsabilidad de todos, desde los Managers y apoyada por los empleados a todos los niveles que contribuyen al logro de sus objetivos.

### **Safety First**

La mentalidad de "Safety First" debe estar siempre en el centro de lo que hacemos e integrarse en todas las actividades empresariales, debemos de pensar así antes de realizar cualquier acción, decisión o actividad que vayamos a hacer u ordenar. EL cumplimiento de las obligaciones legales se da por hecho, por tanto debemos de ir más haya e incorporar a nuestro ADN común la cultura del "Safety First". La seguridad impulsa la eficiencia y la calidad del servicio cuando forma parte de nuestra forma de trabajar cada día. Nos esforzamos continuamente por mejorar los resultados en materia de seguridad en todos los aspectos de nuestra actividad y garantizamos la provisión de recursos para la aplicación de la política de salud y seguridad.



# **Employee involvement and engagement**

La participación y el compromiso de los empleados están en el centro de las actividades e iniciativas de salud y seguridad en el lugar de trabajo. Esto incluye empoderar a los empleados de todos los niveles para que tomen medidas previniendo e informando sobre cualquier condición o comportamiento inseguro en los centros de trabajo de DHL o en un sitio que opere en nombre de DHL y para cumplir con las leyes, regulaciones y procedimientos aplicables. Fomentamos debates abiertos donde no se sancione a los empleados por acciones, omisiones o decisiones tomadas acordes con su experiencia y formación, siempre y cuando no exista evidencia de negligencia grave o infracción dolosa. Colaboraremos con nuestros proveedores para garantizar su compromiso con la seguridad tal y como nuestros clientes esperan de nosotros.



### We strive for a preventive approach

Nos esforzamos por adoptar un enfoque preventivo en las actividades de seguridad y salud en el trabajo, centrándonos principalmente en un comportamiento seguro y el diseño de un entorno laboral seguro y saludable. Nuestro objetivo es mejorar la salud y la seguridad de nuestros empleados a través de sistemas, prácticas y políticas de seguridad sólidos, así como capacitación.



## We will continue to develop

Continuaremos desarrollando y mejorando nuestros sistemas de gestión de salud y seguridad, superando incluso las regulaciones y estándares locales e internacionales. Lo logramos implementando estándares, sistemas y métricas de seguridad y utilizando nuestra metodología First Choice para mejora continuamente todos los días, en todas partes.



### It is our vision to make a great place to work also a safe place to work

Nuestra visión es hacer de un excelente lugar para trabajar también un lugar seguro para trabajar. Contratamos personas con la intención de mantener una relación a largo plazo con ellos, idealmente hasta una edad de jubilación saludable. Mientras estén empleados, nuestros empleados deberían poder contribuir positivamente a sus relaciones personales y familiares. Si los empleados lo desean, deberían poder unirse a asociaciones y otras actividades comunitarias que apoyen positivamente el progreso de las sociedades en todo el mundo.



Esto solo puede suceder si nosotros, la gente de DHL, protegemos el bienestar de todos los empleados, aquellos bajo nuestro cuidado y todos los afectados por nuestras operaciones, y garantizamos que todos tengan un día seguro, todos los días.

John Pearson

CEO, DHL Express August 2023

**Travis Cobb** 

EVP Global Network Operations & Aviation, DHL Express August 2023